

„Offene Turnhalle- bewegter Sonntag“ geht in die nächste Runde

Nach einer überaus erfolgreichen Testphase im März führt der Idarer Turnverein 1873 sein Angebot der „Offenen Turnhalle-bewegter Sonntag“ ab November fort und öffnet erneut die Turnhallen für bewegungsfreudige Kinder und deren Eltern.

Nach einer überwältigenden Resonanz wird das Angebot nun von November bis Februar stattfinden und bietet als Erweiterung zum bisherigen Angebot in der Grundschule Idar zusätzlich zwei Tischtennisstunden mit gleichzeitiger Öffnung des neu gestalteten Kraftraumes für die Erwachsenen in den Räumen des Turnerheims auf der Hohwies an.

An den Sonntagvormittagen des **3., 17. und 24. November**, sowie am **1. und 8. Dezember** wird sich von 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr die Turnhalle der Grundschule Idar erneut in eine einladende Bewegungslandschaft für Kinder bis ca. 8 Jahren verwandeln, in der nach Herzenslust getobt und gespielt werden darf.



Am **10. November** betritt das Angebot erneut neues Terrain. An diesem Sonntag wird zwischen 10:00 Uhr und 12:00 Uhr in der Turnhalle des Turnerheims Hohwies ein Tischtennisparcours und freies Spiel an der Platte für Kinder ab ca. 6 Jahren angeboten. Zeitgleich dürfen sich auch die Eltern im benachbarten Kraftraum austoben und etwas für ihre Fitness tun.

Die Termine von Januar und Februar sind noch in der Planung und werden separat veröffentlicht.

Wie in der Testphase ist weder Anmeldung noch Mitgliedschaft notwendig, um das Angebot nutzen zu können. Da die Aufsicht ausschließlich bei den Eltern liegt und keinerlei Haftung vonseiten des Vereins übernommen wird, können nur Kinder eingelassen werden, die einen Erziehungsberechtigten mitbringen, der auch durchgehend anwesend bleibt. Mitzubringen sind neben dem Erwachsenen noch saubere Turnschuhe oder Antirutschsocken und für die Tischtennisstunde eventuell einen eigenen Tischtennisschläger.

Der Dank des Vereins geht schon jetzt an alle ehrenamtlichen Helfer, die bereit sind, ihren Sonntagmorgen für die gute Sache zu opfern, an Stadtverwaltung und Schulleitung für ihre unbürokratische Unterstützung, sowie an zwei großzügige Spender, dank deren finanziellen Unterstützung das Angebot weiterhin kostenfrei bleiben kann und freut sich auf einen weiteren gut besuchten „bewegten Winter“.

Annette Schnadthorst